

Liebe Pflegeeltern,

zuerst möchten wir Ihnen die besten Grüße im Namen unseres Herrn Jesu Christ senden. Wir schreiben diesen Brief, um Ihnen etwas von Ihrem Pflegekind S■■■■ zu erzählen. Sie entwickelt sich unter Gottes Gnade und seiner Hoffnung sehr gut.

S■■■■ kommt aus einer armen Familie aus F■■■■ in E■■■■ D■■■■. Ihr Vater übt den Beruf des Autoriksha-Fahrers aus.

Sie ist ein ruhiges und liebenswertes Mädchen. In ihren akademischen und sozialen Fähigkeiten, sowie in der Fähigkeit sich selbst zu helfen, macht sie große Fortschritte. Sie kann aus ihrem ersten Textbuch Lektionen lesen und sie auch schreiben. Sie hat gelernt, Zahlen bis 225 zu zählen, sowie die Uhrzeit in 5 Minuten Schritten zu lesen. Zudem kann sie mittlerweile die Wochentage und einige Früchte schreiben. Sie malt bunte Bilder, lernt einige Lieder zu singen und kann sehr gut Yoga. Jeden Tag besucht sie die Schreibklasse und lernt neue Bibelverse. Alle unsere Kinder gehen in die CSI Kirche von K■■■■ in E■■■■ ■■■■ und singen dort in der Mitte des Sonntagsgottesdienstes andächtige Lieder, welches ihnen sehr viel Freude bereitet.

Dieses Jahr feierten wir das Onam Fest, Weihnachten und den Unabhängigkeitstag. Das Onam Fest und Weihnachten ist bei uns jeweils ein Feiertag.

An Weihnachten hatten wir am 22. Dezember eine große Feier, an der unser Vorsitzender Reverend P.G. T■■■■ unser Ehrengast war. Er hatte uns die Weihnachtsgeschichte erzählt und im Anschluss verteilte Reverend P.G. T■■■■ die Weihnachtsgeschenk in Höhe von 300 Indische Rupien an jeden. Mit diesem kostbaren Geschenk kauften ihre Eltern S■■■■ einige Kleidungsstücke und einen Weihnachtskuchen. Alle freuten sich über dieses großzügige Geschenk.

Wir nehmen Sie in unser tägliches Gebet auf und übermitteln Ihnen unsere Grüße an Ihre Familie und Freunde. Wir danken Ihnen sehr für Ihre Liebe und Ihre Unterstützung für S■■■■.

Wir wünschen ein frohes und glückliches neues Jahr.

Mit besten Grüßen,

Ihre Kinder Not Hilfe